



# 野間小だより

NO. 5

令和2年8月24日

## 「本当に必要なことは…」

校長 吉戸勝利

子どもたちにとって、これまでにはない短い夏休みが終わり、今日から2学期がスタートします。夏休みとはいえ、コロナ禍によって、旅行等、お出かけを控えたご家庭も多かったことと思います。

さて、1学期は、感染防止対策のために、ほとんどの行事や会議、活動が中止となりました。「感染防止のために中止することはやむを得ない」と思うと同時に、「本当になくてはならないものなのか」と、改めてその目的や意義について考えるよい機会になりました。

もちろん、人によって感じ方や価値観が違うことは当然あるとは思いますが、大きくは「あってもなくても支障がないこと」「できればあった方がよいこと」「なくてはならないもの」に分けることができます。大切な判断基準は、それが本当に子どもたちのために必要なのかということだと思えます。

県内外問わず、感染者が増え続け、まだまだ予断を許さない状況にあります。そんな中でも、これまで同様、感染対策をしっかりと行いながら、子どもたちにとって、学校が魅力のある、そして学びの多い環境となるよう、本当に必要な新たな活動を本校の職員と子どもたちが知恵を出し合って創っていける2学期にしたいと考えています。

保護者・地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



1日（火）地震避難訓練週間  
7日（月）一斉下校  
12日（土）資源回収  
13日（日）資源回収予備日  
16日（水）月曜日時間割

21日（月）敬老の日  
22日（火）秋分の日  
28日（月）一斉下校



## 10月行事予定

12日（月）一斉下校  
19日（月）40分授業、町就学時健診のため14:20一斉下校

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、引き続き朝会・全校集会といった集会活動、クラブ・委員会・部活動といった異学年交流の場は、当面の間、活動を見合わせます。

## 児童会の子どもたちが、遊びの提案をしました

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度は、毎年行っている児童集会や、縦割り遊びを控えています。そのような学校生活の中で、児童会役員の児童が、3密を避けるなどのコロナ対策をしながら、どんな遊びができるのかを考え、各学年に提案をしてくれました。「無人島ゲーム」「ジェスチャーしりとり」などのゲームを企画・運営しました。今おかれている状況を真摯に受け止めながらも、自分たちの生活をよりよくしたいと主体的に取り組む姿を見せてくれました。



## 新型コロナウイルス感染拡大防止のために

引き続き、児童の学校生活では、3密防止の意識付け、手洗い・うがいの徹底、使用器具等の消毒など、新型コロナウイルス感染防止のための取組を進めて参ります。感染の状況を見ながら引き続き、保護者や地域の方が来校する各種行事の実施については、慎重に検討して参ります。検討内容やご案内などは随時、学校から発信させていただきますので、よろしくお願いいたします。

## 校庭整備作業へのご協力、ありがとうございました

8月22日(土)に行われた「校庭整備作業」では、多数の保護者の皆様にご協力いただきまして、ありがとうございました。おかげさまで、2学期の学校の活動に向けて環境を整えることができました。ご協力に感謝申し上げます。

## P T A 資源回収へのご協力、お願いします

9月8日(火)～12日(土)の期間、P T A 資源回収を行います。新型コロナウイルス感染防止のため、今回は期間内に資源を直接持ち込むことを中心に行います。詳しくは、別紙案内をご覧ください。

## 野間小ホームページをご覧ください

日頃の学校行事や、各学年の活動の様子を野間小学校ホームページに載せて紹介しています。毎月の野間小だよりも閲覧できるようになっております。

野間小ホームページ<http://aichi-mihama.ed.jp/nomaes/>

